

CITAS EN LA NUEVA NORMALIDAD: TINDER LANZA VERIFICACIÓN DE FOTO Y PRUEBA VIDEOCHAT EN ESPAÑA PARA CONECTAR CON TU MATCH DE FORMA SEGURA

Madrid, 8 de julio, 2020. Todos nos preguntamos cómo serán las citas en la nueva normalidad. Y lo cierto es que, en estos tiempos en los que la distancia de seguridad manda y una quedada con tu match puede tardar en concretarse, es más importante que nunca conectar de forma segura. ¿Las citas a distancia seguirán siendo tendencia? ¿Querrán tus matches ver contigo cada nuevo capítulo de la serie del momento? Aunque todavía no tenemos las respuestas a estas preguntas, la única forma de saberlo es darle a nuestra comunidad la oportunidad de intentarlo. Por eso, Tinder trae a España dos funcionalidades para mejorar tu experiencia haciendo swipe desde casa antes de llevarla a las terrazas.

Verificación de foto: asegúrate de que tu match es quien dice ser

La funcionalidad Verificación de foto asegura la autenticidad de los matches verificando que las fotos del perfil pertenecen a su dueño. Utilizando Inteligencia Artificial asistida por humanos, Verificación de foto compara una serie de selfies en tiempo real con las imágenes que el usuario tiene colgadas en su perfil. El proceso de verificación sólo lleva unos minutos y los perfiles verificados mostrarán un tick azul para que los miembros puedan confiar en su autenticidad al hacer swipe.

Así es como funciona:

1. Abre Tinder y toca el ícono del perfil.
2. Toca la marca gris de tu nombre/edad.
3. Selecciona "Verifica tu perfil" para comenzar.
4. Se te mostrará una pose y te pediremos que la copies haciéndote un selfie.
5. Confirma que tu selfie coincide con la pose y pulsa "Enviar para revisión".
6. Repite los pasos 4 y 5 una vez más.

Videochat: una prueba en España

El primer test de Videochat llegará a España y a otro número de países seleccionados este verano. El equipo de Trust and Safety de Tinder, encargado de velar por la seguridad de los usuarios, fue también el que programó esta funcionalidad. Para conocer gente nueva, es importantísimo que te sientas cómodo y tengas una experiencia segura. Por eso, Videochat está

creado con algunos detalles que lo distinguen de las videollamadas habituales. Y no, no tienes que preocuparte porque te entren llamadas indeseadas.

- Ambos decidís cuándo es el momento de veros por videollamada. Tinder fue pionero en permitir que dos usuarios hablaran sólo cuando ambos se han dado like mutuamente. Lo mismo ocurre con el vídeo: únicamente está habilitado con tu match cuando ambos decidáis que es el momento. Si la conversación fluye y estás interesado en usar Videochat, puedes activar el icono de video. Pero la funcionalidad no se habilitará hasta que los dos activéis este ícono. Y no te preocunes: no avisa a tu match de que lo has activado.
- Puedes deshabilitarlo en cualquier momento. Igual que puedes activar Videochat con los matches que tú elijas, también puedes desactivarlo cuando quieras. ¿No te apetece hacer videollamadas hoy? Ningún problema.
- Mi casa, mis reglas. Tras habilitar Videochat, quienes lo utilicen deben aceptar las reglas de uso de Tinder para que cada videollamada empiece con buen pie.
- Hay que entenderse. Nadie puede verse forzado a conocer a su match o a que le conozcan. Una conversación es cosa de dos y es mejor cuando se comparte 50/50. Además, esto te ayudará a mostrar la mejor versión de ti mismo a tu match.
- Cuéntanos qué tal va. Cuando termine la call, Tinder te preguntará cómo ha ido. Recuerda que puedes enviar un informe o reportar cualquier situación al equipo de Tinder cuando la llamada haya terminado.

La mitad de los usuarios de Tinder en Estados Unidos tuvieron una cita por videollamada con un match en el último mes. Y no sólo eso: el 40% de la Generación Z planean seguir usando el vídeo como una forma de decidir si quieren quedar en persona o no.

"Conectar cara a cara es ahora más importante que nunca, y nuestra función de Videochat representa una nueva forma de que la gente se conozca entre sí en la aplicación sin importar la distancia física", afirma Rory Kozoll, responsable de Trust y Safety Product de Tinder. "Videochat prioriza el control de nuestros miembros para ayudarles a sentirse más cómodos a dar el siguiente paso en sus chats, siempre y cuando les parezca bien. Hemos construido una base sólida, y esperamos aprender mucho de este test en las próximas semanas".

###

Tinder fue creada en un campus universitario en 2012 y es la app más popular del mundo para conocer gente nueva. Ha sido descargada más de 340 millones de veces y está disponible en 190 países, en más de 40 idiomas. En el primer trimestre de 2020, Tinder tiene 6 millones de suscriptores y es la app no-gaming con mayor recaudación mundial.

Additional assets available online:  [Fotos \(1\)](#)

<https://es.tinderpressroom.com/Tinder-Begins-Testing-Face-to-Face-Video>